

Reciben cientos de solicitudes para observadores electorales

Proceso.

INE indica que al 7 de febrero se entregaron 35 más y 210 personas ya tenían registro formal

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Instituto Nacional Electoral (INE), ha recibido más de 500 solicitudes de personas y organizaciones interesadas en la observación del proceso electoral que inició en enero para renovar la gubernatura mexiquense y está en espera del registro de visitantes extranjeros que quieran acudir a la entidad para ver de cerca el desarrollo, en cualquiera de sus etapas y en especial durante la jornada electoral.

El último reporte emitido del INE indica que al 7 de febrero se entregaron 35 solicitudes más y 210 personas ya tenían su registro formal como observadores y varias personas de ellas ya llevan a cabo actividad, acudiendo a las



Las personas que hagan observación pueden estar presentes en cualquier actividad electoral, sin intervenir. ARCHIVO

Y ADEMÁS

Convocatoria internacional

La consejera Karina Vaquera explicó que en esta ocasión no se mandarán invitaciones para no asegurar la participación, por lo cual se emitió una convocatoria para el registro voluntario de quienes deseen venir a México y al Estado de México con sus propios recursos, con el fin de emitir opiniones imparciales del proceso.

sesiones de los consejos locales.

El número de peticiones está creciendo rápido, pues el 27 de enero tenían 409 y al 31 del pasado mes la cifra llegó a 427 y actualmente ya supera las 500 peticiones, aunque esta cifra todavía podría subir, pues el plazo para poderse registrar vence el 7 de mayo y ya hay varias organiza-

ciones interesadas en participar gremialmente.

Las personas que hagan observación pueden estar presentes en cualquier actividad electoral, sin intervenir. Previo a esto son capacitadas para que sepan qué pueden hacer y conocer las normas básicas de la actividad electoral en marcha.

Visitantes extranjeros

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), convocó hace dos semanas a la comunidad internacional a participar como visitantes extranjeros y observar la elección del 4 de junio, cubriendo sus propios gastos, con el fin de emitir posturas imparciales.

Aunque el IEEM emitió la convocatoria, los registros se hacen ante el INE, de manera central, pero se espera que personajes de varios países acudan a la entidad mexiquense para conocer cómo se lleva el proceso en la entidad más poblada del país.

La consejera electoral Sandra López Bringas dio a conocer que el plazo para que la comunidad internacional se registre es el 24 de mayo y podrán participar organismos internacionales, gobiernos de otros países, organismos especializados en procesos electorales, instituciones educativas y centros de investigación, entre otros. —